

祝 辞

「創立50周年を迎えるにあたって」



学校法人 島根信望愛学園
理事長 原田豊己

このたび、松江暁の星幼稚園創立50周年にあたり、皆さまに心からお喜び、お祝いを申し上げます。

1967年4月松江暁の星幼稚園は、松江市母衣町のカトリック教会敷地内に設立されました。今日まで、50年にわたり地域に根差した幼稚園として皆様に愛されてきました。

そのあいだ、多くの物語がありました。神様のご加護のもと、歴代の理事長先生、園長先生、諸先生、保護者の皆さまのご協力によって今日を迎えることが出来たものと思います。私自身も7年間園長として過ごさせていただき、子どもたちから多くの事柄を学ばせていただきました。この場をお借りして、感謝申し上げます。

時代が変化しても教育の大切さは、変わるものではありません。

1549年フランシスコ・ザビエルは日本にイエス・キリストの教えを伝え、宣教師たちはコレジオ（学林・学校）を各地に設立し、青少年に西洋文化を伝授しました。

時が移り、現代においては教育、特に幼児教育の重要性が指摘され、知性面だけでなく心の教育が求められています。社会の要請に応じて、学園が持つ理念「子どもたちが持っている能力、才能を引き出してゆく教育」、「他者のことを考える心、やさしい人格」を育てることに、これからも尽力してゆきたいと思えます。

皆さま、今後ともよろしくお願ひ申し上げます。